



Mayor coordinación para proteger a turistas

La titular de la Sedetur, Marisol Vanegas Pérez, signa un convenio de colaboración con el secretario de Seguridad Pública, Jesús Alberto Capella Ibarra, para mejorar la capacidad de respuesta ante la delincuencia en cualquiera de sus modalidades: En este marco, se destacan los alcances y beneficios del Mando Unico

Más información en la página 12A



Mara presente en inédita cumbre

BAJA CALIFORNIA SUR, 6 de junio.- La presidenta municipal de Benito Juárez, Mara Lezama, disertará sobre movilidad y sustentabilidad urbana en la inédita Cumbre de Alcaldes de América del Norte 2019, que organiza la Secretaría de Relaciones Exteriores y que se realizará en este destino turístico del 6 al 8 de junio.

El encuentro trinacional de alcaldes tiene por objeto impulsar el diálogo y enviar un mensaje de colaboración local a la región, por lo que participarán alcaldes de México, Estados Unidos y Canadá, con la asistencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador a esta cumbre convocada por la Secretaría de Relaciones Exteriores mexicana.

Más información en la página 12A

La Rana gana licitación para confeccionar los uniformes

En completa transparencia y apegado a la Ley, la Oficialía Mayor de Gobierno, a cargo de Manuel Alamilla Ceballos, realizó en Chetumal el proceso de licitación para la fabricación de 236 mil 635 kits de uniformes escolares para la Secretaría de Educación de Quintana Roo, del cual resultó ganadora la persona física Ana Josefa Peralta Alonzo,

de Chetumal, de la empresa "La Rana".

En conferencia de prensa, explicó que esta fue la empresa que ganó la licitación, al cumplir con todos los requisitos.

Dijo que presentó una propuesta económica total de 127 millones 942 mil 865.26, pesos incluyendo el IVA.

Más información en la página 12A



Se retrasa la visita en Cereso

El reporte de una riña en el Centro de Reinserción Social de Chetumal (Cereso) movilizó a los cuerpos de seguridad, quienes implementaron un operativo en los alrededores del lugar para que dicha situación no se salga de control.

A la 09:15 horas de ayer se reportó al número de emergencias que en el penal chetumaleño se estaba desarrollando un pleito entre internos, por lo que acudieron elementos de la Policía Estatal Preventiva, así como agentes de la Policía Naval, Policía Militar y Policía Federal para apoyar al resguardo de la zona.

En el sitio trascendió que un grupo de internos había manifestado sus inconformidades y que a pesar de que los ánimos por momentos se calentaban, la situación no pasó a más.

Más información en la página 11A

Djokovic regresa a semifinales



FRANCIA, 6 de junio.- Después de que el martes Rafael Nadal y Roger Federer cerraran su cita para la primera semifinal, Novak Djokovic y Dominic Thiem sellaron este jueves su clasificación para esa misma ronda en Roland Garros, donde se enfrentarán el viernes en busca de la gran final.

Los cuatro primeros del ranking mundial ATP se han clasificado este año para semifinales de la cita parisina, en lo que constituye un menú de auténtico lujo para el desenlace del torneo.

Más información en la página 1B



Fiscalía atrapa a sujeto armado en Mahahual

Adrián GONZALEZ CALDERON

La Fiscalía General del Estado (FGE) informó que, dentro del Operativo Mahahual Seguro, realizado en coordinación con el Instituto Nacional de Migración (INM) y la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), fue asegurado un vehículo modelo Tahoe color blanco, y un arma de fuego tipo escuadra con un cargador abastecido y cartuchos útiles dentro de la mochila que portaba el conductor de iniciales L.A.C.

El conductor de dicha unidad fue detenido en el kilómetro 52 de la carretera Cafetal-Mahahual durante una revisión.

El vehículo y dicha arma fueron puestos a disposición del Ministerio Público de la Federación con sede en Chetumal.

También durante el operativo fue asegurado un taxi en la localidad de Mahahual que al ser verificado su número de serie se tuvo conocimiento que cuenta con reporte de robo del Estado de México de fecha 11 de diciembre de 2016.

Frustran robo a un hotel



TULUM, 6 de junio.- Un elemento de seguridad privada fue detenido por elementos de la Policía Municipal cuando intentaba sustraer el contenido de una caja fuerte del hotel donde laboraba, esto tras seguir las indicaciones de una persona por medio de una llamada telefónica en la que lo extorsionaban. Tras la intervención de los uniformados, también se detuvo a un taxista que lo esperaba afuera de las instalaciones.

Más información en la página 7A

Entre Muros

Estratégico.

Así es el convenio de coordinación que signaron ayer las Secretarías de Seguridad Pública (SSP) y de Turismo (Sedetur), a fin de salvaguardar la integridad física y patrimonial de la población y de los millones de turistas que nos visitan.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue el titular de la SSP, Jesús Alberto Capella Ibarra, quien destacó que a casi tres años de su gestión, el Gobernador Carlos Joaquín González no ha cesado en impulsar la reconstrucción de las instituciones de seguridad que fueron prácticamente desmanteladas por sus antecesores, y es así como destaca el establecimiento del Mando Unico Concurrente acordado con los gobiernos municipales para sumar recursos de manera eficiente en la lucha contra la delincuencia en cualquiera de sus modalidades.

En este sentido, el antes citado, tras confirmar que a partir de este mes el Call Center de GuestAssist operará desde el C-4, sostuvo que en el marco de esta suma de esfuerzos se implementarán acciones para el fortalecimiento institucional a través de la estrategia "Policía Quintana Roo", lo que permitirá no sólo brindar atención y apoyo oportuno en materia de protección a los residentes y a los visitantes, sino que habrá una estrecha coordinación con el sector turístico para trabajar al interior de los hoteles con las empresas de seguridad privada, en diversos programas de capacitación y actualización que apunten a mejorar sustancialmente su desempeño.

Al respecto, la titular de la Sedetur, Marisol Vanegas Pérez, expuso que la llamada "industria sin chimeneas" en Quintana Roo dispone actualmente de una plantilla laboral superior a los 400 mil trabajadores, más de 103 mil cuartos de hotel y mil instalaciones turísticas, de ahí la importancia de trabajar juntos para garantizar la seguridad en el Caribe mexicano y, con ello, abonar a su fortalecimiento como el destino número uno de toda Latinoamérica.

Con base en lo anterior, y dado que este convenio de coordinación incluye que el C-5 de Cancún, el cual será el complejo de seguridad más sofisticado de Latinoamérica, también esté a disposición de la Sedetur, justo es reconocer el firme compromiso del Gobernador de no bajar la guardia en aras de garantizar la paz y la tranquilidad de Quintana Roo. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com